
第2830地区

2024-25 年度 ガバナー補佐紹介

2024 ｜25年度の東第１グル－プのガバナ－補佐を拝命しました東北ロータリ－ク
ラブ所属の蛯沢公洋と申します。私はロ－タリ－クラブに入会して今年で９年目に
なりますが、クラブ内の活動ばかりで国際・地区ロータリー活動の理解が不足して
おり、その間発生したコロナウィルスの蔓延による活動自粛があったため歴代のガ
バナ－補佐より力不足、実力不足を強く実感しております。この様な重責が務まる
のか思い悩みながらお受けいたしました。本業の建設業の社長としての経験と各ク
ラブの先輩ロ－タリアンの皆様からのご指導ご鞭撻を頂きながら努めてまいりたい
と思います。
さて、ステファニ－RI会長の年度テーマ「ロータリ－のマジック」のもと、花

田ガバナ－は「個性輝くロータリ－」を第2830地区のスロ－ガンとして掲げられ
ました。これは、この数年間ロータリ－クラブで重視してきたＤ・Ｅ・Ｉ（Diver-
sity,Equity,Inclusion 多様性、公平さ、包摂的）を土台として実現されるものだと思
います。ガバナ－補佐の仕事は、ガバナ－の意向を各クラブにお伝えし、クラブの
課題を地区へ報告し課題解決に向けて様々な地区委員と連携してクラブの助けとな
るように橋渡しをすることだと思いますが、そこで今年度の年度テーマと地区スロ
－ガンを実現する為に、

①会員増強　②クラブの強化　③地域全体の活性化

を特に重点的に取り組んで参ります。社会奉仕活動は各クラブの特色が良くわかる
事業であり、先に挙げた三つの課題に関わる活動ですので積極的に関わっていきた
いと思います。
　以上が花田ガバナ－の指導の下、地区内のクラブの皆様とともに活動する内容で
すが、今年度１年間どうぞよろしくお願い致します

蛯沢 公洋
東北RC

2024 ｜25年度　東第２グループガバナー補佐を務めさせて頂きます、十和田東
ロータリークラブの佐々木紀仁です。
　昨今、ロータリーでは活性化を目的に各クラブを中心に計画の立案・実行・検証
といったものがより求められているように感じます。そのため私も指針の一つでも
あるDEIなどを念頭にクラブの健全な運営の一助となる行動を意識し
①ガバナー補佐としてのクラブへの訪問とIMの開催
②My Rotaryの積極的な活用推進の呼びかけ
③上記に伴いクラブの健康チェックの活用と３年間の戦略目標の設定のお願い
④ロータリーの活性を目指した会員拡大の呼びかけ（目標：各クラブ平均純増２名）
⑤地区大会や世界大会への参加の呼びかけ
　といったことを積極的に行い、ステファニーRI会長のテーマ「ロータリーのマジッ
ク」と花田ガバナーのスローガン「個性輝くロータリー」のもと、それぞれのロー
タリアンが互いの個性を認め合い、魅力あるロータリークラブの育成とその活動が
すばらしいマジックを発揮できるよう地区とクラブの懸け橋となるべく責務を果た
していきたいと考えております。
　若輩者ではありますが、皆様のご理解とご協力を頂きながら、私自身も共に輝く
個性を発揮できるよう努力して参りますので一年間よろしくお願い致します。
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　ガバナー補佐としての活動計画を述べさせて頂きます。
１．西第1グループとしては、初めての会長幹事会議の開催をしたいと考えており
ます。内容については、クラブの運営、奉仕活動、会員増強等の問題点について
忌憚のない意見を出し合い、各クラブの活性化につながればと思います。
２．My Rotaryの活用促進をしていきたいと思います。私は、インターネット等
のパソコン操作は非常に苦手で、どうしたものかと考えておりましたが、実際パ
ソコンを触ってみると、そうでもないものでした。パソコンの詳しい人を横に置
いてやってみたら、なんとかなりました。
　My Rotaryの中には、「クラブセントラル」「クラブの健康チェック」「戦略計画
立案ガイド」等がありますので、各クラブの記入状況をチェックし、不明な点が
あれば相談しながら進めたいと考えております。
３．IM（インターシティー　ミーティング）について。
　ガバナー補佐最大の仕事は、IMの実施と聞いておりました。ある先輩は、「IMの
事ばかり考えていればいい」。またある人は、「IMであいさつをするだけでいい」
とまで言っていました。クラブ内でIMの実行委員会を作り協議したところ、ガ
バナー補佐の仕事が結構あることがわかり、先輩方の言っていたことは嘘かよと
今更ながら思うしだいです。
　しかしながら、実行委員の協力もありIMの開催日時は11月16日㈯、テーマは
「SDGs再生可能エネルギーについて」と決まり、それに向けて着々と準備を進
めている状況です。
４．その他としまして、クラブ間の親睦を考えておりますが、これが一番大事なの
ではないでしょうか。西第1グループ全体での合同例会、クラブ間の合同例会、
卓話の輪番等をやれば楽しい例会になるのではないでしょうか。

以上、パソコンが苦手の小田桐が考えた活動計画です。

　西第2グループのガバナー補佐を務めることになりました、弘前アップルロータ
リークラブの成田　学です。
　西第２グループは８クラブあります。弘前、弘前東、板柳、黒石、弘前西、大鰐、
平賀・尾上、弘前アップルです。これら８クラブの特徴や個性をいかして花田ガバ
ナーの元で2024-25年度RIテーマ『ロータリーのマジック』　第2830地区の2024-25
年度　スローガン　『個性輝くロータリー』を掲げ、実行することで個々のロータ
リー活動を充実させ社会の発展や世界平和の実現へ向かって努力していく事が大事
と考え、西第２グループの皆様といっしょにロータリーを楽しく行動していきたい
と考えています。
　特に地区スローガンの『個性輝くロータリー』については、DEI（ダイバーシティ、
多様性・エクイティ、公共性・インクルージョン、包括性）一人ひとりの個性を尊重し、
公共性を追求し、組織として社会として活かしあう事を目標に行動し、発展し続け
ることを追求していきたいと思います。担当８クラブには定期的に訪問し情報共有、
問題把握、相互交流、友好を深めてますますロータリーの事が好きになるようにそ
してロータリーを好きな人をもっともっと増やしてロータリーを広め、ますます活
性化することに努めていきます。そしてみんなの力で小さくてもいいから『ロータ
リーのマジック』を起こしましょう。
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　この度、国際ロータリー第 2830 地区中グループガバナー補佐を仰せつかりまし
た青森北東ロータリークラブの蝦名正治と申します。
　2024 ｜ 25 年度 RI ステファニーA. アーチック会長のテーマは「ロータリーのマ
ジック」そして、2830 地区花田ガバナーから提唱されたスローガンは「個性輝く
ロータリー」です。お二人のメッセージを見るとロータリーに対するそれぞれの熱
い思いがその中に込められております。その思いをグループ各クラブに伝え共有で
きるかがガバナー補佐に与えられた使命だと感じております。不安もありますが、
まずは花田ガバナーが掲げた重点項目をよく理解することからスタートしていきた
いと思います。
　また、RI 理事会に於いて第 2830 地区に出された「緊急事態宣言」2026 年７月１
日までに地区会員数が 1100 名に達しなかった場合、隣接地区との合併に同意する
決議がなされており会員増強は最大の急務となりました。
　まずは中グループ各クラブのロータリアンの皆様からアドバイスやご意見を頂き
ながら何とか 1年間乗り切れるよう頑張る所存ですので、何卒宜しくご協力の程お
願い申し上げます。

　2024-25年度の南グループガバナー補佐を拝命しました八戸西ロータリークラブ
の島浦理です。
　ガバナー補佐はクラブと地区をつなぐ役割ということで、私にとっては大役です
がこのような機会を与えられたことに感謝し、楽しみながら職務を全うしたいと考
えています。
　RIテーマ「ロータリーのマジック」を受けて第2830地区のスローガンは「個性輝
くロータリー」となっています。ガバナー補佐としての活動計画は以下のとおりで
す。
１．南グループ各クラブにメーキャップを行い各クラブの雰囲気を感じるとともに
各クラブの特徴や問題点をガバナーに情報提供を行います。2024年6月までに
南グループ各クラブの1回目のメーキャップを完了させ、年度が終了するまで
に４回はメーキャップに伺いますのでよろしくお願いします。

２．ガバナー公式訪問についてはガバナーの意向を会長幹事に伝え円滑に進められ
るよう図っていきたいと思います。クラブ協議会についてはガバナー補佐に進
行をお任せとなっていますが、各クラブの意思を尊重し会長幹事との打合せの
上、進行していきたいと思います。

３．2024年７月25日㈭に南グループ合同例会、2025年２月22日㈯に南グループＩＭ
を行います。南グループの９クラブ会員の顔が見える例会、ロータリーについ
て学ぶ機会を設けるとともに親睦の場として実り多い場にしたいと思います。
ガバナーも出席予定となっていますので多数の参加をお願いします。

　ガバナー補佐の役割は花田ガバナーを支え地区の目標を達成することですが、私
の所属する八戸西ロータリークラブは初めての幹事クラブ、そして私はクラブ初の
ガバナー補佐、１年間を通して各クラブから学ぶことばかりになるでしょう。各ク
ラブの会員がロータリーに入って楽しかったと思えるような１年間にしたいと思い
ますので、微力ですがよろしくお願いします。

11

蝦名 正治
青森北東RC
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中グループ ガバナー補佐


